
 

 

 

 

 まだまだコロナウイルスの影響もありますが、規模を縮小しつつ今年も看護連盟青年部主催の研修会

（ポリナビワークショップ）を開催しました！看護に直接関係がないかもしれないけどこんな事が知りた

いな。ということがありましたらぜひお近くの青年部委員までご相談ください♪ 
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岩手県看護連盟青年部 

10月 23日に今年度の岩手県看護連盟若手会員研修会が開催されました。「働き方改革 実

現に向けて」と題して、横山信英先生（岩手県社会保険労務士会前会長）にご講演いただ

きました。若者にもわかる働き方改革がテーマでしたが、2019年 4月から施行されている

働き方改革関連法の具体的な内容等について、実際にあった事例の紹介も交えてお話して

いただきました。 

日本看護協会によると、看護職が健康で働き続けられる持続可能な働き方の実現と、職場

環境整備が課題とされています。不規則な夜勤勤務や交代制勤務が負担になる部分はある

かと思いますが、健康に働き続けるために働き方を見つめなおす機会を作ってみてはいか

がでしょうか？ 

                                 大沢 眞子 

今回、支部長会議に加えたかがい元参議院議員(現衆議院議員)の国政報告会に参加して参り

ました。 

国政報告会では議員生活においての実績、今後の医療において必要不可欠となっていくＡＩ

の重要性等をご講演いただきました。 

今回の報告会を通して、たかがい議員の実績を改めて深く知ることが出来た報告会でした。 

                                 滝本 駿希 

たかがい議員 国政報告会 

 皆さんは岩手県看護連盟のホームページがあることはご存じでしょうか？ 

岩手県看護連盟ホームページでは今までの活動や研修会等のお知らせを見る 

ことができます。また、青年部のページもあり、過去の INYATimes を見るこ 

ともできます。右の QR コードを読み込むとホームページへアクセスできます。 

今後の活動についても随時更新していきますので、一度ホームページにお越し 

ください。たくさんのアクセスお待ちしています! 

        森田 真理華 

HP あること知っていた？ 

ア イ ニ ャ タ イ ム ス 

働き方改革ってどんなこと？ 

 

↑岩手県看護連盟 HP 

へジャンプ! 


